



tec3h met son expertise du VO au service des collaborateurs de Stellantis

- Spécialiste des logiciels de gestion des véhicules d'occasion, l'éditeur rennais tec3h annonce son partenariat avec Stellantis dans la mise en place du site des Ventes au Personnel, la nouvelle plateforme de vente des véhicules d'occasion des collaborateurs et des retraités Stellantis.

En l'espace de dix ans, tec3h s'est imposé comme la nouvelle référence des solutions de gestion de l'activité commerciale des véhicules d'occasion. Pensé par et pour des experts de l'automobile, le logiciel s'est inspiré des besoins des professionnels.

Déjà présent aux côtés de Spoticar, tec3h a renforcé sa collaboration avec Stellantis. L'objectif étant d'accompagner le constructeur dans le développement de ses ventes auprès de son personnel. L'éditeur a apporté son expertise en concevant un site BtoC cette fois, réservé à la revente des véhicules d'occasion des collaborateurs du groupe.

La plateforme Internet gratuite pour les collaborateurs, s'appuie sur les outils de l'éditeur réputés pour leur design ludique. En quelques clics, les collaborateurs valident leur annonce à partir des champs relatifs au numéro d'immatriculation, au prix ou encore aux options pré-remplies. Des notifications alertent le vendeur en cas de demande de renseignements. Du côté des acheteurs, un comparateur permet de confronter un nombre infini de modèles différents. L'expérience bénéficie d'un temps minime d'affichage des véhicules à partir des filtres sélectionnés. Il est à noter que le site est interfacé également avec Spoticar.

<https://www.occasions.collaborateurs.stellantis.fr/occasions>



Antoine Sandrin, responsable marketing des Ventes au Personnel :

« A la création de Stellantis, il était plus cohérent de créer une nouvelle plateforme de véhicules d'occasion pour permettre à nos collaborateurs de revendre leur véhicule quelle que soit sa Marque d'appartenance à l'univers Stellantis. En collaboration avec la Direction

des Achats, nous avons établi un cahier des charges détaillant les fonctionnalités essentielles de la nouvelle solution que nous souhaitons proposer : simplicité, gratuité et qualité. tec3h a été le prestataire qui répondait le mieux en termes de coût, de qualité et de délais. Ce qui a été mis en place répond totalement à nos attentes. Avec en plus un support d'aide à la prise de photos inédit. Depuis le démarrage du projet jusqu'aux phases finales de tests, seulement quelques mois ont été nécessaires pour lancer notre nouveau site de vente. Il compte déjà plus de 600 annonces. C'est un succès. »



A propos de tec3h

Logiciel de gestion et d'approvisionnement VN et VO créé par Régis Tranquille et Julien Etendard, tec3h est une société française indépendante, non délocalisée. Située à Rennes, elle regroupe une vingtaine de collaborateurs organisée autour des services de développement de projets, commerciaux, marketing, et dispose d'un support technique. Le logiciel métier à 360° s'appuie sur une expertise automobile multimarque. La solution Saas (100% en ligne) se complète d'un interfaçage API et des référentiels constructeurs. Créée en 2014, tec3h fête cette année ses 10 ans.